25/07/2025 \$393.340 \$504.800 Vpe portada: \$504.800

Tirada: Difusión: Ocupación:

Audiencia

7.500 2.500 2.500 77,92%

Sección: publicación especial Frecuencia: 0



Pág: 8

NUEVO HOSPITAL DE QUELLÓN: EL PRIMERO EN ENTRAR EN PRODUCCIÓN EN LA PROVINCIA DE CHILOÉ

pasos firmes y con una estrategia clara, el Nuevo Hospital de Quellón se ha convertido en el primer de establecimiento hospitalarios proyectos del archipiélago en iniciar su funcionamiento y salir a producción en toda la provincia de Chiloé, marcando un hito en el fortalecimiento de la red asistencial.

El proceso de Puesta en Marcha ha sido liderado por un equipo de profesionales con sello local y el seguimiento activo de las autoridades.

durante el







UNA HISTORIA DE AVANCES Y DESAFÍOS

I hito inicial de esta historia fue el 2018, cuando se colocó la primera piedra del nuevo recinto. En 2023, se recibió provisoriamente la obra y comenzaron las inspecciones las técnicas por parte del Servicio de Salud Chiloé, MINSAL y equipos locales, lo que permitió identificar una serie de observaciones a la infraestructura.





ara enero de 2025 se iniciaron los trabajos con miras a iniciar primera etapa de apertura, con el funcionamiento del Policlínico de Especialidades, sumando también la toma de muestras y la farmacia de atención abierta. Esta decisión estratégica adoptada por la Dirección del Servicio de Salud Chiloé permitió pasar desde un plan inicial de apertura total a una puesta en marcha por etapas, más eficiente, segura

y acorde a la realidad del territorio. Finalmente, el día 02 de Junio inicio oficialmente y tal como se proyecto, el funcionamiento del Policlínico de Especialidades en el Nuevo Hospital de Quellón.

UN EQUIPO CON MIRADA LOCAL

no de los sellos distintivos del proceso ha sido la conformación de un equipo con fuerte arraigo local. La coordinación clínica y administrativa de la puesta en marcha ha involucrado a referentes de diversas unidades y servicios, tanto clínicos como no clínicos, promoviendo una gestión con mirada propia desde la necesidad local, compuesto por nuestros propios profesionales del Hospital de Quellón con el apoyo técnico del Servicio de Salud y del Ministerio de Salud.



Vpe: Vpe pág: \$504.800 Vpe portada: \$504.800

Difusión: Ocupación: 2.500 77,2%

...viene de pág. 8



n este sentido, las jefaturas han jugado un rol clave para el inicio de operaciones, desde la planificación flujos de atención modelos de gestión, de modelos hasta la habilitación de espacios, seguimiento de autorizaciones sanitarias, identificación de brechas, requerimientos post venta y coordinación logística del traslado de unidades.

SEGUIMIENTO Y ARTICULACIÓN INSTITUCIONAL

I proceso ha sido monitoreado a través de reuniones semanales y mensuales, donde participan representantes del Ministerio de Salud, donde Servicio de Salud Chiloé y los propios referentes del hospital. En dichos encuentros se revisan los puntos más relevantes de la puesta en marcha como por ejemplo las matrices de riesgo, los avances autorizaciones sanitarias, requerimientos técnicos, gestión del cambio y otros aspectos para garantizar una implementación segura y ordenada.

Desde enero del 2025 se ha sido sistematizado el seguimiento a través de instrumentos de control como la carta Gantt del proyecto y la matriz de riesgo, herramientas que han permitido anticipar dificultades y fortalecer la planificación.



LO QUE VIENE: AGOSTO MARCARÁ UNA NUEVA ETAPA

ctualmente, el Nuevo Hospital de Quellón se prepara para iniciar su segunda etapa de funcionamiento durante el mes de agosto. Esta incluirá la apertura completa de dos servicios clave: el Servicio de Rehabilitación, que contará con gimnasio terapéutico, terapia ocupacional, fonoaudiología, entre otras prestaciones; y el Servicio de Odontología, que consolidará sus seis especialidades clínicas en el nuevo edificio.

El avance de cada etapa del Plan de Apertura Parcializada permite ir habilitando nuevos servicios y unidades en el nuevo establecimiento, beneficiando no solo a los usuarios y usuarias de la comuna, sino que también generando mejores condiciones de trabajo para nuestros propios funcionarios y funcionarios, en una infraestructura de salud moderna, digna y equipada con tecnología de última generación.

USUARIOS AGRADECIDOS: ENTREGAN PRESENTE POR SU PRIMER MES DE ATENCIÓN DEL **NUEVO HOSPITAL**

a mañana del 02 de Julio el usuario Fernando Acosta se acercó al Nuevo Hospital de Quellón para compartir con el establecimiento el significativo gesto de regalar dos tortas con motivo del primer mes de funcionamiento del nuevo establecimiento.

El Director del Hospital, Francisco Camilo recibió personalmente a don Fernando y expresó su agradecimiento por este acto que refleja el cariño y cercanía hacia nuestro establecimiento.







